

Afirma secretario general de la ONU que el coronavirus es la peor crisis sanitaria



Naciones Unidas, 19 mar (RHC) El secretario general de la ONU, António Guterres, afirmó que el Covid-19 es la crisis de salud más grave de la historia del órgano mundial y causará una recesión global sin precedentes.

En su cuenta de la plataforma digital twitter, aseguró Guterres que la humanidad enfrenta una inestabilidad como ninguna otra en los 75 años de vida de Naciones Unidas.

El máximo responsable de la ONU aseveró que el coronavirus propaga el sufrimiento humano, infecta la economía global y martiriza la vida de las personas.

Igualmente advirtió sobre las altas probabilidades de una recesión mundial, tal vez de dimensiones récord, debido a la crisis generada por la pandemia de Covid-19.

El nuevo coronavirus está ocasionando la muerte a muchas personas en todo el mundo y ataca, además, la economía real en su núcleo: el comercio, las cadenas de suministro, las empresas, los puestos de

trabajo, señaló en una conferencia de prensa vía digital.

Países y ciudades enteras están bloqueados, las fronteras se están cerrando, las empresas luchan por mantenerse en el negocio y las familias batallan por mantenerse a flote, expresó el titular de la ONU.

Urge enfocarse en las personas, los trabajadores con salarios bajos, las pequeñas y medianas empresas y los más vulnerables, lo cual significa apoyo salarial, seguros, protección social, prevención de quiebras y pérdida de empleos, detalló.

Hay que diseñar respuestas fiscales y monetarias para asegurar que la carga no recaiga sobre quienes menos pueden pagarla, subrayó el diplomático portugués.

La recuperación no debe recaer sobre las espaldas de los más pobres, dijo y llamó también a dismantelar las barreras comerciales y abstenerse de “la tentación de recurrir al proteccionismo”.

Guterres alertó que, en medio de esta situación, los niños están pagando un alto precio, pues más de 800 millones de menores de edad están fuera de la escuela ahora y muchos de ellos dependen de esos centros para tener una comida segura al día.

Ante este problema, precisó, los Gobiernos deben asegurarse que todos los niños tengan acceso a los alimentos y a la enseñanza en condiciones de igualdad, reduciendo la brecha digital y los costos de la conectividad.

A medida que la vida de las personas se ve interrumpida y aislada, debemos evitar que la pandemia de la Covid-19 se convierta en una crisis de salud mental, convocó el secretario general.

Pero en la gestión de esta crisis, también tenemos una oportunidad única pues si se hace bien, podemos dirigir la recuperación hacia un camino más sostenible e inclusivo, consideró Guterres.

Asimismo, alertó que las políticas mal coordinadas corren el riesgo de aumentar desigualdades ya insostenibles, revirtiendo avances en materia de desarrollo y reducción de la pobreza conseguidos con tanto esfuerzo.

Tenemos un marco de acción: la Agenda de 2030 para el Desarrollo Sostenible y el Acuerdo de París sobre el Cambio Climático, y debemos cumplir nuestras promesas para la gente y el planeta, añadió.

Guterres celebró la decisión de los dirigentes del Grupo de los 20 (G20) de convocar una cumbre de emergencia la semana próxima para responder a los desafíos que plantea la pandemia de Covid-19 y manifestó su interés de participar en la cita.

Los líderes del G20 han tomado medidas para proteger a sus propios ciudadanos y economías renunciando al pago de intereses, debemos aplicar esa misma lógica a los países más vulnerables de nuestra aldea global y aliviar su carga de la deuda, exhortó el titular de la ONU.

El secretario general pidió a los dirigentes mundiales ofrecer una respuesta urgente y coordinada ante la crisis global desatada por la pandemia de la Covid-19.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/217233-afirma-secretario-general-de-la-onu-que-el-coronavirus-es-la-peor-tesis-sanitaria>



Radio Habana Cuba